
Троицкая районная газета. Выходит с 1931 г. № 129 (9558) ЧЕТВЕРГ, 9 НОЯБРЯ 2006 г.

Молодым пополнением довольны

Уважаемые сотрудники и ветера-
ны районного отдела внутренних
дел!
Ваша служба чрезвычайно важ-

на для людей и общества. Какими
бы ни были расхожие суждения о
милиционерах, в трудную минуту
за защитой мы обращаемся к вам.
И надеемся на то, что сотрудники
милиции помогут.
Не сомневаюсь, что в районном

отделе внутренних дел работают
мужественные и целеустремлен-
ные люди, и особые слова призна-
тельности хочу выразить тем, кто
прошел суровую  службу в Чечне.
Многие из вас, уважаемые сотруд-
ники РОВД, в полном смысле сло-
ва профессионалы. А если молодые
сотрудники только набираются
опыта, пусть они будут верны са-
мым лучшим традициям отдела.
Поздравляю вас с профессио-

нальным праздником! Желаю вам
успехов в службе, крепкого здоро-
вья и семейного тепла.

М.ЗАНЬ,
глава района.

Уважаемые сотрудники и ветера-
ны правоохранительных органов!
От имени краевого Совета на-

родных депутатов поздравляю вас
с профессиональным праздником
– Днем милиции! В этот день мы
чествуем смелых и мужественных
людей, которые приходят на по-
мощь в самых трудных обстоятель-
ствах. Вы защищаете интересы
страны и граждан, ваша служба
проходит в напряженных и опас-
ных местах, требует полной само-
отдачи и высочайшего професси-
онализма.
В нашей милиции много высо-

коквалифицированных специали-
стов, для которых долг и справед-
ливость - не просто слова. Работа
личного состава алтайской мили-
ции – в том числе и по обеспече-
нию правопорядка в «горячих точ-
ках» - заслуженно получает высо-
кую оценку. На счету наших ми-
лиционеров немало правитель-
ственных наград. Мы благодарны
вам за достойное служение Отече-
ству и чтим память тех, кто отдал
жизнь, выполняя свой долг.
Уверен, сотрудники правоохра-

нительных органов всегда помнят
о той колоссальной мере ответ-
ственности, которая возложена на
них обществом. В ваших руках –
спокойствие и благополучие про-
стых граждан.
Желаю всем сотрудникам мили-

ции и членам их семей счастья,
крепкого здоровья, мира и стабиль-
ности! Пусть вашему благородно-
му делу всегда сопутствует успех.
С праздником!

А. НАЗАРЧУК,
председатель краевого Совета

народных депутатов.

Не пропустите! 10 ноября в 12.00 в школе искусств состоится ТОРЖЕСТВЕННОЕ
СОБРАНИЕ, посвященное Дню милиции. Приглашаются ветераны Троицкого РОВД.

С 6 октября 2006 года вступили в силу из-
менения в Трудовом кодексе РФ.
Во-первых, в соответствии со ст. 303 ТК РФ от-

менена обязанность работодателей – физических
лиц регистрировать трудовые договоры в сельс-
кой администрации! Теперь в соответствии со ст.
309 ТК РФ они обязаны вести трудовые книжки.
Во-вторых, обязанность регистрировать трудо-

вой договор устанавливается в отношении лиц, ко-

Подписка на районку продолжается. Цена на полгода - 142 руб. 80 коп.

10 ноября – День милиции П Р И М И Т Е
ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Лейтенант милиции, старший инспектор дорожно-
патрульной службы Евгений МАТВЕЕВ (слева) и
младший лейтенант милиции, инспектор ДПС Сергей
БОНДАРЧУК – напарники. Они не только вместе
несут свою нелегкую службу, доверяя друг другу и
поддерживая во всем, но и биографию имеют схо-
жую. Оба приехали в Троицкий район в 2000 году,
оба закончили здесь АГППК и в одно время – в 2005

году – пришли в отдел, пожелав обеспечивать безо-
пасность движения на дорогах района. Напарники ус-
пешно прошли стажировку в ГИБДД, затем перво-
начальную подготовку в учебном центре УВД и, не-
смотря на отсутствие большого опыта, стабильно до-
биваются хороших результатов в работе. Таким по-
полнением своих рядов коллектив отделения ГИБДД
доволен.                   Фото Владимира КОНЮХОВА.

ВНИМАНИЮ РАБОТОДАТЕЛЕЙ – ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ,
ЯВЛЯЮЩИХСЯ ИНДИВИДУАЛЬНЫМИ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМИ!

торые нанимают к себе работников для личного
обслуживания и помощи по ведению домашнего
хозяйства.
В связи с этим вам необходимо обратиться в

сельскую администрацию для оформления закры-
тия ранее заключенных трудовых договоров.
По интересующим вопросам обращаться в ад-

министрацию района, каб. № 5, к Шелеховой Ок-
сане Викторовне.

КАК ПОДНЯЛАСЬ РУКА?
В этом году у нас родился ребенок. Событие радостное, но радость дли-

лась недолго: наш малыш умер через двадцать дней. Мы похоронили его
на кладбище в с.Тюмень (рядом с родственниками). Все лето на могилке
мы ставили живые цветы в пластиковой бутылке. Не успеет один букетик
завянуть, мы его меняем на свежий. В октябре уже трудно найти живые
цветы, и мы поставили сухоцветы, бессмертники, ведь они же живые, хотя
и сухие. Принесли на могилку старый бабушкин графин, который был до-
рог как память. Так вот некие люди, вандалы, утащили графин, а цветы
бросили на землю. Под дождем цветы сгнили, конечно. Мы не обеднеем
без этого графина, но ведь и укравшие его не разбогатеют. И обворовать
могилку крошечного ребенка – как поднялась рука?! Какая же нужда зас-
тавила идти на кладбище за старым стеклянным графином?! Очень обид-
но, потому что для нас могилка нашего малыша – святое место.
В Тюмени много хороших людей, но вот и плохие нашлись…... Н.Д.

Крик души

Завершилась
уборка
сахарной свеклы
По данным управления АПК ад-

министрации района, к 7 ноября
хозяйства, занимающиеся выра-
щиванием сахарного корнеплода,
завершили уборку.

Урожайность свеклы составила в
среднем 220 центнеров с гектара.
Это неплохой показатель. Ноябрь
словно специально повременил с
осадками, чтобы завершилась и
уборка подсолнечника. В районе из
3011 га убрано 2500. Это еще на
два-три дня работ при хорошей по-
годе. Урожайность «солнечной»
культуры не слишком хорошая – в
среднем она составляет 6 ц/га.

И снова победа
4-5 ноября в Бийске проходили

соревнования по боксу и кикбок-
сингу на приз городской газеты
«Поединок». Пять клубов выстави-
ли на ринг своих «бойцов»: четыре
бийских клуба и троицкий «Баграм».

В боксе у тройчан третьим стал
А. Алтухов, а второе место занял А.
Ащеулов, который удостоился вто-
рого места еще и в кикбоксинге. В
этом же виде спорта второе место
заняли и А. Ожаев, Д. Семкин.

В виду отсутствия у Д. Елгина про-
тивников в весовой категории  ему
присуждено первое место. Проведя
бои с соперниками, первых мест
удостоились С. Куцуба, Д. Шкуров,
С. Вебер, Е. Шуватов, Э. Эмираса-
нов, В. Шуватов, А. Алтухов.

Кубок
городов Сибири
начался 8 ноября в Красноярс-

ке. На мастерском турнире наш рай-
он будут представлять пятеро «баг-
рамовцев»: И. Молодцов, Д. Алек-
сенцев, В. Маликов, Д. Мокрушин и
А. Алиев. За первое место старшим
юношам присваивается квалифика-
ция мастера спорта. Об итогах тур-
нира – в одном из следующих номе-
ров нашей газеты.

    Урожай-2006

СУТОЧНЫЕ НАДОИ
молока по хозяйствам рай-

она (по данным РСХУ на 7 но-
ября, в килограммах от коро-
вы). Вторая колонка цифр – на
ту же дату прошлого года.
Новобеловский 4,0 3,7
Нива 8,5 6,4
Троицкое 5,5 6,0
Петровский 6,3 5,9
Заводское 4,2 4,0
Великий Октябрь 5,4 5,6
Агросистема 5,0 5,2
По району 5,6 5,3

Спорт
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ДЛЯ ТОГО ЧТОБЫ ПАРНИ
ПОЛУЧАЛИ необходимые навы-
ки и из них получились хорошие
специалисты, нужны соответству-
ющие условия обучения: учебно-
наглядные пособия, материально-
техническая база и, конечно же,
практика.
В нашей газете уже отмечалось

ранее, что материально-техничес-
кая база в школах очень слабая. На
это обращал внимание педагогов
начальник Гостехнадзора по Тро-
ицкому району П.Г. Фадеев. В свою
очередь, комитет по образованию
издал приказ об итогах аттестации
учащихся по профессии трактори-
ста-машиниста сельхозпроизвод-
ства. Несколько школ похвалили,
а некоторым сделали замечания.
Председатель комитета по обра-

зованию А.С. Тупикин порекомен-

Сельским жителям не надо рассказывать,
как трудно живется в деревнях. Отсутствие
работы и низкая заработная плата на имею-
щихся малочисленных рабочих местах вы-
нуждают людей заниматься подсобным хо-
зяйством, чтобы хоть как-то свести концы
с концами. Реализовать же продукцию со
своего подворья тоже не очень просто. По-
этому и налоги с населения зачастую соби-
раются «со скрипом». Если земельный на-
лог за приусадебный участок хоть как-то со-
бирается, то за паевые земли селянам пла-
тить тяжело, потому что пятьсот рублей в
деревне – сумма немалая, а для большин-
ства просто непосильная. Некоторые фер-
меры, пользующиеся паевыми землями, со-
глашаются взять налоговое бремя на себя,
но у каждого при этом свои условия. А кто-
то отказывается наотрез, мол, ваша земля
– вы и платите.
ТАК КАК ЗЕМЕЛЬНЫЙ НАЛОГ – одна

из статей дохода сельской администрации,
то она напрямую заинтересована в его сто-
процентной собираемости. Поэтому работ-
ники Новоеловской сельской администра-
ции ходят по домам, проводя разъяснитель-
ную работу о необходимости оплаты на-
лога.
-Кто-то обещает заплатить, а кто-то счи-

тает, что раз фермер на этой земле работа-
ет, то и платить за нее должен он, - гово-
рит глава Новоеловского сельского Сове-
та Марина Михайловна Буханова.
В этой должности она недавно, со дня

выборов, состоявшихся 12 июня нынешнего
года. Но за этот небольшой промежуток
времени кое-что уже сделано. В Гордеевс-
ком доме досуга провели ремонт: замени-
ли двери, обновили изгородь, частично за-
менили полы. В Новоеловском СДК заме-
нили дверь, помогли школе с пиломатери-
алом для частичного ремонта полов.

Сейчас многие хозяйства полу-
чают по лизингу новые комбай-
ны, тракторы. Вместе с ними и пла-
каты, инструкции. Можно же до-
говориться, чтобы их подарили
школе.
Заключите договор с хозяйством.

Наверняка школе не откажут, что-
бы старшеклассники практикова-
лись в вождении и посещали ма-
стерские.
-В нашей школе четверо парней,

которые изучают машинное дело,
- говорит заместитель директора
по учебной работе Зинаида Роди-
оновна Гладких. – Каждому из них
нужно 10 часов практики. Для это-
го необходимо 120 литров соляр-
ки. Один литр стоит 15 рублей. Где
взять деньги?
На что П.Г. Фадеев ответил:
-В Ельцовке, например, прове-

ли родительское собрание, на ко-
тором решили собрать необходи-
мую сумму на приобретение со-
лярки. Все родители пришли к
единогласному мнению, что дело
это нужное. Кстати, сами старшек-
лассники считают так же.
Директор школы З.П. Шуба:
-Оправдывает ли затраченные

средства сама цель – подготовка
трактористов?
Фадеев снова ставит в пример

Ельцовку:
-95 % механизаторов, занятых на

производстве, получили данную
специальность в школе.
-Допустим, что хозяйство выде-

лит для школы трактор, кто дол-
жен преподавать вождение?
-Учитель вашей школы! Он дол-

Школа, моя дорогая, любимая школа… Нет,
наша дорогая и любимая школа! Тебе – 80! С
тобой связаны судьбы всех жителей с.Загай-
ново. Каких замечательных людей ты учила и
воспитывала! В твоих классах учились Герои
Советского Союза Супонин и Марчуков, по-
гибший в Чечне Денис Бердников. А сколько
уважаемых людей вышло из твоих стен…
Одни живут в родном селе, другие разлетелись
по матушке-России и ближнему зарубежью.

Моя школа. Я вошла в нее в незабываемом
1945-м году. Трудное было время для всех, но,
несмотря ни на что, в школе было много уче-
ников – почти тысяча. Нечего было обуть, на-
деть, поесть, но родители делали все, чтобы
дети учились. Они хотели видеть своих детей
образованными, как наши учителя. Нам все-
гда ставили в пример наших учителей. Их в
селе уважали. Я видела, как мой отец, заме-
тив идущую сзади Марию Ивановну Кучуко-
ву, остановился, дождался ее, снял шапку, по-
здоровался и низко поклонился.

Моей первой учительницей была Алексан-
дра Владимировна Древина (Управителева),
очаровавшая нас своей красотой, прекрасны-
ми косами. Строгую, требовательную, мы ее
очень любили. Она и сейчас живет в Загайно-
ве. Географии учила нас Нина Алексеевна
Алейникова (Васюшкина), спокойная, уравно-
вешенная, эрудированная, добрейшая учи-
тельница, побывавшая во многих местах на-
шей страны. Мы с интересом слушали ее рас-
сказы на уроках.

Мне посчастливилось учиться также у Все-
волода Владимировича Митинского, душевно-
го, доброго человека. А какими интересными
были опыты по химии! Мы были очень благо-
дарны и Владимиру Филипповичу Ушакову,
учителю литературы.

В школе учились дети с 5-го участка (Ярки),
со 2-го (Многоозерный), из Беловского совхо-
за, с Боровлянской фермы, из с.Белое. Жили в

Школа и жизнь

 Цель оправдывает
              средства!

Прокатиться
на тракторе,
посидеть
за штурвалом
комбайна хочется
каждому
мальчишке.

О том, что старшеклассники могут получать
в школе специальность тракториста-
машиниста категорий «В», «С» и «Е»,
мы уже писали не раз. Дело это нужное.
Не каждый выпускник может продолжить учебу в институте или
колледже. Но у него уже будет специальность, а профессия
механизатора на селе пользуется большим спросом.

довал директорам школ заключать
договоры с хозяйствами для пре-
доставления тракторов учащимся
с целью приобретения навыков
практической езды. Он отметил,
что школьникам необходимо по-
сещать ремонтные мастерские.
Приказ был подписан 20 сен-

тября и отправлен… в методкаби-
нет комитета по образованию и
начальнику Гостехинспекции по
Троицкому району. Ни один ди-
ректор школы не знал о существо-
вании этого приказа.
И когда в очередной раз П.Г.

Фадеев и корреспондент газеты
выехали с проверкой в одну из
школ, выяснилось, что воз, как го-
ворится, и ныне там. В Петровс-
кой средней школе учитель маши-
новедения не смог представить ни
списка учащихся, ни плана рабо-
ты. Хотя кое-какие наглядные по-
собия здесь еще сохранились со
старых добрых времен.
-Я согласен, что современная

техника более энергонасыщена, -
объяснял Петр Георгиевич дирек-
тору школы Зое Павловне Шуба.
– Но коленный вал всегда был и
будет коленным валом, а поршень
– поршнем. Я уверен, что где-ни-
будь в мастерской вашего хозяй-
ства валяется негодный трактор-
ный узел. Поговорите с руководи-
телем, пусть он отдаст эти желез-
ки в школу. Помойте их, покрась-
те, вот вам и наглядное пособие.

жен сам иметь квалификацию
тракториста-машиниста. Кстати,
когда он проходил переаттеста-
цию? Есть ли у него удостовере-
ние нового образца?
Ответ отрицательный.
-Тогда какое вы имеете право

преподавать вождение? Посмот-
рите, что получается: из-за всех
этих недостатков Гостехнадзор
имеет право вообще запретить
преподавание данного предмета.
Но мы бьемся, чтобы его оставить.
Это нужно! Но комитет по обра-
зованию ничего не делает, чтобы

навести порядок в школах. На фе-
деральном уровне уже поняли эту
проблему, разработали программу.
Через пару лет начнут снабжать
школы всем необходимым. Надо
только продержаться эти два года,
не закрывать школы механизато-
ров. Ведь потом их не откроем.
Должно быть желание работать! И
тогда парни получат специаль-
ность тракториста-машиниста!

Подготовила
Наталья ТРОФИМОВА.

Фото Натальи ТРОФИМОВОЙ,
Владимира КОНЮХОВА (слева).

Будущему трактористу-
машинисту нипочем любая

задачка на экзамене,
если знания

твердые и есть
навык.

Власть на местах

 Зарастают бурьяном
брошенные хозяевами усадьбы

Закон о местном самоуправлении пре-
дусматривает взаимодействие власти и биз-
неса. Примером такого взаимодействия мо-
жет служить участие фермера В.А. Посно-
ва и ООО «Восход» в ремонтных работах
на мосту через р.Ельцовка. Благодаря их
технике  и собственным усилиям сельской
администрации, которая задействовала в
ремонте свой экскаватор, была ликвиди-
рована промоина в месте примыкания
моста к берегу.
Фермеров в Новоеловке не так много, не

сравнить, например, с Ельцовкой. Но по-
сильную помощь селу оказывают и здесь.
Финансово помогают в проведении мероп-
риятий В.А. Поснов, В.Н. Красов, В.А. Буха-
нов, З.В. Исаян, В.П. Агапеев и предприни-
матели Е.М. Третьяков и А.В. Некрасов.
Есть у главы сельсовета хорошие задум-

ки, говорить о которых пока рано.
-Вдруг не получится сделать, а люди по-

надеются. Как я буду выглядеть в их гла-
зах? – резонно заметила Марина Михай-
ловна. Но некоторыми своими мечтами она
поделилась:
-Хочется, чтобы наше село выглядело не

хуже других, чтобы было чистым, с хоро-
шими дорогами и без бурьяна вдоль них.
Конечно, против этого никто не станет

возражать. На хорошие дороги в бюджете
поселения деньги вряд ли появятся, а в ос-
тальном мечты вполне осуществимы. Но, к
сожалению, бурьян в Новоеловке все чаще
растет не вдоль дорог, а на месте разоб-
ранных или брошенных домов. Люди уез-
жают в поисках лучшей жизни.
-Скоро в селе будет преобладать насе-

ление пенсионного и предпенсионного
возраста, - сетует глава сельсовета. – Мо-
лодым, да и не только им, работать у нас
негде...

Андрей ТИМОХИН.

Письмо в газету. К 80-летию Загайновской школы

«Здравия желаем,
Мефодий Иванович!»

интернате, это было здание бывшей Сибирс-
кой начальной школы. Неделю жили в интер-
нате, а на выходные пешком уходили домой.
В воскресенье возвращались. Дети из лесхоза
(п.Лесной) тоже ходили пешком.

Вспоминаю о трудовой жизни учеников
школы. Помимо ухода за цветником, ягодни-
ками, ученики работали на прополке свеклы.
Задание давалось каждому школьнику. Осе-
нью выкапывали, обрезали и сдавали свеклу.
Ученики старших классов отправлялись на
уборку в села Кипешино, Хайрюзовка. На лет-
них каникулах тоже много работали, особен-
но мальчики, - на сенокосе, на прополке кар-
тофеля, на «кирпичиках». В селе был кирпич-
ный завод. Старшие таскали кирпичи из гор-
на и складывали особым образом. А ученики
начальных классов вместе с учителями ходи-
ли полоть зерновые.

Школьная жизнь шла своим чередом: уче-
ба, работа, пионерские сборы, комсомольские
собрания, вечера по субботам. На вечерах
могли быть ученики с седьмого класса и стар-
ше. Звучала «живая» музыка. Среди учеников
были баянисты, гармонисты, гитаристы.
Танцевали вальс, фокстрот, танго, полечку,
водили хороводы. Играли в «Ручеек», «Кош-
ки-мышки», было очень весело.

Приходили мы в школу затемно,  стояли у
дверей и ждали,  когда запустят в здание.   В
зале горят керосиновые лампы, в школе тепло
– постарались технички, натопили печи. В
каждом классе стояли большие – от пола до
потолка – печи, обитые черной жестью. Уче-
ники рассаживались по скамейкам и ждали
директора Мефодия Ивановича Мачкова. И
когда он появлялся, старший дежурный рапор-
товал: «Товарищ директор школы, школа по-
строена». Директор оглядывал всех и здоро-
вался. Мы отвечали: «Здравия желаем, Мефо-
дий Иванович!», –  и нам открывали классы...

В. ПЕРШИНА (ЕРМАКОВА).
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Троицкий район – один из самых
крупных в крае. Его близость к го-
родам, наличие железнодорожного
сообщения и федеральной трассы
усложняют криминогенную обста-
новку и дают дополнительную ра-
боту правоохранительным органам.
О том, что отдел со своими задача-
ми успешно справляется, свиде-
тельствует тот факт, что по итогам
текущего года наш рейтинг вырос:
в своей подгруппе из одиннадцати
районных отделов, равных нашему
по численности состава, по резуль-
татам работы за девять месяцев
года мы вышли на четвертое мес-
то.
Улучшились в текущем году мно-

гие важные показатели работы от-
дела. Так, существенно снизилось
число тяжких и особо тяжких пре-
ступлений – с 95 фактов за девять
месяцев прошлого года до 84 за
тот же период нынешнего года.
Больше чем втрое сократилось чис-
ло умышленных убийств и покуше-
ний  на убийство. И даже квартир-
ных краж в районе стало меньше.
Хорошо выглядит наш отдел на

фоне общекраевых показателей по
проценту расследования уголовных
дел: за девять месяцев текущего
года этот показатель вырос в срав-
нении с прошлым годом и соста-
вил 77,6 процента, в то время как
среднекраевой показатель – 55,7
процента. Выросло и количество
расследованных уголовных дел с
320 в прошлом году до 349 в ны-
нешнем.
Улучшение криминогенной об-

становки в районе – это результат
профилактической работы сотруд-
ников всех отделений. Сократился
рецидив преступлений со стороны
несовершеннолетних, с 60 до 46
снизилось число преступлений, со-
вершенных ранее судимыми граж-
данами.
Второе место в своей подгруппе

наш отдел держит по выявлению
преступлений: если за девять ме-
сяцев прошлого года их было вы-
явлено 440, то за тот же период
нынешнего – 467.
Лучше, чем в других отделах, по-

ставлена у нас охрана обществен-
ного порядка. Один из главных по-
казателей при этом – количество
выявленных административных
правонарушений. За девять меся-
цев нынешнего года их число в це-
лом по отделу составило 6168 про-
тив 5891 в прошлом году.
Улучшение показателей – это

итог напряженной работы всего от-
дела. Наши сотрудники работают
на совесть, и особо выделять какую-
то службу или людей не хотелось
бы. Но поскольку в профессиональ-
ный праздник принято называть
лучших, то, опираясь на сухие циф-
ры показателей, сделаем это.
Служба участковых уполномочен-

ных – одна из самых важных в от-
деле. Именно участковые осуще-

Семейный праздник
Ковалевых

Подполковника милиции, первого заместителя начальника ОВД,
начальника криминальной милиции Юрия Анатольевича Ковалева
особо представлять не надо: за двадцать с лишним лет работы в
ОВД Троицкого района население знает его не только по фами-
лии, но и в лицо.

Человек и закон
10 ноября – День милиции
Это один из самых первых профессиональных праздников в нашей стране, который многие годы отмечался как всенародный. Такая честь

органам правопорядка воздавалась не случайно: ведь от работы милиции зависели и всегда будут зависеть покой и благополучие граждан.

ствляют непосредственную связь с
населением, ведут профилактичес-
кую работу на своих участках. Ког-
да-то это было слабое звено в от-
деле, участковых постоянно не хва-
тало. Сегодня эта служба полнос-
тью укомплектована – 20 участко-
вых несут службу на своих участ-
ках, раскрыв за девять месяцев года
114 преступлений – на 10 больше
прошлогоднего. К административ-
ной ответственности ими было при-
влечено 2799 правонарушителей,
что тоже больше прошлогоднего.
Лидирует по эффективности ра-

боты участковый уполномоченный
заречной части с. Троицкое А.В.
Вебер – на его счету 21 выявлен-
ное преступление. 20 преступлений
раскрыл на своем участке С.М.
Дюднев, 17 – его напарник по об-
служиваемому участку А.П. Козлов.
По 18 выявленных преступлений у
сельских участковых: А.В. Дудина
из Гордеевской сельской админи-
страции и А.В. Фомина из Боров-
лянской.
К сожалению, не всем сельским

участковым созданы на местах хо-
рошие условия работы, но большим
подспорьем для этой службы ста-
ло целевое поступление в нынеш-
нем году трех новых автомобилей.
Несколько улучшилась ситуация

на дорогах района: за девять ме-
сяцев службой ГИБДД зарегистри-
ровано 34 ДТП (на 11 меньше про-
шлогоднего), в которых один чело-
век погиб и 57 получили телесные
повреждения разной степени тяже-
сти. В прошлом году в ДТП погиб-
ло десять человек.
Сокращению числа происше-

ствий на дорогах с тяжелым исхо-
дом способствует улучшение про-
филактической работы ГИБДД на
федеральной трассе, где и проис-
ходит большая часть ДТП. В нынеш-
нем году, как уже сообщала газета,
создан круглосуточный стационар-
ный пост дорожно-патрульной
службы на трассе, увеличен штат
инспекторов на семь человек. И ре-
зультаты, как видим, появились.
Наиболее эффективно поработа-

ли в этом году такие сотрудники
ГИБДД, как Е.В. Артюхин, составив-
ший 1113 административных мате-
риалов (из них 34 – за управление
транспортным средством в нетрез-
вом состоянии), Е.А. Матвеев, на
счету которого 858 административ-
ных материалов (34 – на нетрез-
вых водителей), В.В. Новиков, кото-
рым составлено 786 администра-
тивных материалов (37 – на нетрез-
вых водителей).
Неплохо поработала в нынешнем

году служба дознания, которая ве-
дет следствие по уголовным делам
небольшой и средней тяжести.
Пример подчиненным подает на-
чальник Е.В. Шнитков, которым
окончено и направлено в суд 23
уголовных дела. Еще выше резуль-
тат у молодого и перспективного

К пьяному за рулем закон стал строже
Мировым судьям приходится рассматривать большое количество дел

об административных правонарушениях, предусмотренных главой 12 Осо-
бенной части Кодекса РФ об административных правонарушениях, в том
числе о лишении права управления транспортными средствами водите-
лей, задержанных за рулем в нетрезвом состоянии.

«Мы прожили с мужем в браке 14 лет, имеем совме-
стного ребенка. Так вышло, что мы решили расстать-
ся. Поскольку я последние восемь лет не работала –
воспитывала ребенка и вела домашнее хозяйство, то
муж, занимающийся предпринимательской деятельно-
стью и имеющий хорошие доходы, считает, что я не
имею права претендовать на нажитое в эти годы иму-
щество. А что говорит по этому поводу закон, защища-
ет ли он права домохозяек?» - на этот вопрос житель-
ницы одного из сел района редакция попросила от-
ветить сотрудника прокуратуры района С.Ф. Дремина:

ЖИЗНЬ СТАНОВИТСЯ
СПОКОЙНЕЕ,

значит, мы поработали не зря
дознавателя, студента-заочника
БЮИ М.Б. Алексенцева, которым
окончено и направлено в суд 26 уго-
ловных дел.
В следственном отделении луч-

шие показатели за истекший пери-
од года у следователей А.В. Пере-
дерея и С.В. Зарембы, которые рас-
следовали и направили в суд соот-
ветственно 22 и 20 уголовных дел.
Неплохих результатов добился

старший инспектор лицензионно-
разрешительной работы А.А. Лаза-
рев, которым за девять месяцев
года изъято 49 единиц оружия  (на
21 больше прошлогоднего) и за
различные нарушения правил
пользования и хранения привлече-
но к административной ответствен-
ности 128 человек.
За порядок в общественных ме-

стах и на улицах села отвечает пат-
рульно-постовая служба. Здесь
практически постоянно существует
проблема нехватки кадров. Тем не
менее, есть сотрудники, которые
работают на совесть. За истекший
период лучшие показатели у Е.Н.
Киселева, которым составлено за
различные правонарушения граж-
дан 143 административных мате-
риала, и у Н.М. Сергеева, который
привлек к административной ответ-
ственности 138 правонарушителей.
Уголовный розыск – одна из ве-

дущих служб отдела, от эффектив-
ной работы которой зависят ре-
зультаты работы многих других
подразделений. В октябре ОУР воз-
главил один из наиболее опытных
сотрудников – Ю.А. Вебелюнас. Хо-
рошо поработал на своем участке
оперуполномоченный Р.Г. Суханов
– он расследовал за девять меся-
цев 2006 года 69 преступлений, со-
вершенных в райцентре, лично им
было раскрыто 21 преступление.
Пример коллегам по-прежнему по-
дает наш ветеран – старший опе-
руполномоченный Б.В. Нечаев: он
расследовал за девять месяцев 79
преступлений и лично раскрыл 19.
В каждом подразделении отде-

ла есть свои успехи, есть и упуще-
ния. Но коллектив работоспособ-
ный и стабильно движется вперед,
о чем свидетельствует рейтинг от-
дела.
Отмечая накануне профессио-

нального праздника наши общие
достижения, хочу выразить надеж-
ду, что их станет больше, а нере-
шенных задач – как можно мень-
ше. Поздравляю с Днем милиции
личный состав ОВД Троицкого рай-
она, наших заслуженных ветеранов
внутренних дел, всех граждан, ко-
торые помогают доблестной мили-
ции поддерживать и охранять об-
щественный порядок, и желаю всем
здоровья, энергии, оптимизма, бла-
гополучия и терпения нашим род-
ным и близким, а сотрудникам от-
дела, конечно же, - профессиональ-
ных успехов.
Записала Галина МИРОНОВА.

Али АЛИЕВ, начальник ОВД Троицкого района: Профессионалы

Наши консультации

В Троицкий РОВД Юрий Анато-
льевич пришел в 1985 году после
окончания Нижнетагильской сред-
ней специальной школы милиции
и сразу попал в уголовный розыск.
Работа оперуполномоченного бес-
покойная, но и очень интересная:
здесь требуются знание психоло-
гии людей, умение найти контакт с
населением, интуиция розыскника.
Все эти качества присутствовали
у Юрия Анатольевича, поэтому уже
через четыре года он стал стар-
шим оперуполномоченным, а еще
через четыре года возглавил служ-
бу уголовного розыска. К этому
времени Юрий Анатольевич полу-
чил заочно высшее юридическое
образование. Вдумчивый, ответ-
ственный, умеющий организовать
коллектив руководитель подразде-

ления не остался незамеченным,
поэтому когда в 1999 году была со-
здана криминальная милиция, воп-
рос, кому ее возглавить, не стоял.
С тех пор Ю.А. Ковалев руководит
этим сложным и ответственным
участком райотдела.
В свои 44 года Юрий Анатолье-

вич уже ветеран милиции, но ухо-
дить на отдых или менять профес-
сию пока не собирается. Опыт при-
ходит с годами, а ветеранов в от-
деле не так уж много, так что надо
успевать учить молодых коллег.
День милиции у Ковалевых –

семейный праздник. Супруга Ма-
рина Александровна и сын Антон
стойко делят с Юрием Анатолье-
вичам трудности милицейской
службы и очень гордятся им.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

24 октября 2006 года было при-
нято постановление Пленума Вер-
ховного суда Российской Федера-
ции № 18, которое вносит уточне-
ния в некоторые главы нового
Кодекса об административных
правонарушениях. Какие именно
уточнения сделаны Верховным су-
дом по главе 12, рассказывает ве-
дущий специалист судебного учас-
тка № 2 Е.А. Григорьева:
- Основанием для привлечения

к административной ответственно-
сти по статье 12.26 КоАП РФ яв-
ляется зафиксированный в прото-
коле отказ лица от прохождения
медосвидетельствования на состо-
яние опьянения, заявленный как
сотруднику ГИБДД, так и меди-
цинскому работнику.
Если ранее задержанный в не-

трезвом состоянии водитель вы-
полнял по требованию доктора все
процедуры исследований, но отка-
зывался от сдачи биологических

проб, то мировые судьи обычно
прекращали административное
дело. Теперь же введены более же-
сткие требования, и водители дол-
жны знать, что отказ от сдачи био-
логических проб или какого-либо
другого вида исследования уже яв-
ляется основанием для возбужде-
ния производства об администра-
тивном правонарушении и привле-
чении лица к административной
ответственности.
Хотелось бы довести до сведе-

ния граждан следующее положе-
ние закона. При составлении ад-
министративного материала на
водителя, управляющего транспор-
тным средством в состоянии алко-
гольного опьянения, и изъятии у
него водительского удостоверения
этот гражданин решением суда
лишается права управления всеми
видами транспортных средств, в
том числе самоходными (тракто-
рами, комбайнами и т.д.).

Ваш вопрос - наш ответ

Какие права имеет домохозяйка?
- В случае развода домохозяйки имеют право на по-
ловину совместно нажитого имущества, несмотря на
то, что не имели официального дохода. Согласно ст.ст.
34, 38, 39 СК РФ, суд при разделе имущества должен
признать доли супругов как равные, если женщина не
работала, но супруги проживали совместно, и она вела
домашнее хозяйство (варила, стирала, воспитывала
детей и т.д.). Кроме того, закон позволяет (но не обя-
зывает) одному из супругов платить за другого пен-
сионные взносы, чтобы в будущем неработающая суп-
руга могла получать хорошую пенсию.
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Цена свободная.

Прим и т е
поздравления!

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации. Цены действительны на момент публикации.

Т.22-5-45, 8-913-214-80-31.

З А К У П А Е М
пиломатериал обрезной длиной
4 м и 6 м, лес-кругляк (сосна) 4 м
и 6 м.     РАСЧЕТ В ДЕНЬ СДАЧИ.

ЗАК УПАЕМ  ДОРОГО под -
солнечник буртовой, пшеницу
3, 4 класса.  ВОЗМОЖЕН САМО-
ВЫВОЗ. Т.т.8-905-980-95-80,  8
(22) 24-88-70.

Возвращаясь к напечатанному

Не остался равнодушным к кри-
тике со стороны клиентов и глав-
ный герой материала – владелец
маршрутных такси, предпринима-
тель из села Заводское Олег Алек-
сеевич Рычков. Он пришел в ре-
дакцию вместе с младшим братом
Павлом, водителем одного из мар-
шрутных такси.

Трудности
становления
Олег Алексеевич Рычков, интел-

лигентный молодой человек, ока-
зался ярким представителем ново-
го поколения энергичных и пред-
приимчивых людей, вышедших из
низов и стремящихся основать соб-
ственный бизнес, который сейчас
принято называть малым. Понимая,
как нелегко сделать это в городе,
имея большую семью (у супругов
Рычковых трое детей), несколько
лет назад Олег решился переехать
из Барнаула в село Заводское.
Здесь у Рычковых есть все: доб-

ротный дом, большое подсобное хо-
зяйство и даже собственный игро-
вой компьютерный зал, а главное
– замечательная природа, чистый
воздух и хорошие деревенские
люди, среди которых легче жить и
растить детей.
-Желание заняться пассажиропе-

ревозками именно в райцентре у
меня появилось давно, - начал нашу
беседу Олег Алексеевич. – Когда я
несколько раз побывал в Троицком
без машины в роли пассажира мар-
шрутного автобуса, то понял, что
при такой «интенсивности» движе-
ния сельских автобусов нужно пол-
дня, чтобы съездить по делам с ок-
раины в центр, не говоря уже о том,
чтобы в обеденный перерыв успеть
покушать не в столовой, а дома.
Но когда я обратился к местным

властям за разрешением пустить ча-
стные микроавтобусы на маршрут
«Ремзавод – больница», чтобы пас-
сажиры не толпились на останов-
ках, то получил короткий, но внят-
ный отказ: проблемы пассажиров

«Мы пришли не на сезон», -
уверяет владелец маршрутных такси Олег Рычков

Поднятая в № 120 газеты от 17 октября нынешнего года проблема
автобусного сообщения в райцентре оказалась даже более острой,
чем предполагалось. На публикацию бурно отреагировали
не только пассажиры, высказавшие разные мнения, но и службы,
имеющие отношение к этой проблеме.

никого не волновали. Как, впрочем,
мало волнуют они и руководство
Троицкого АТП, где продолжают
работать по старинке, потому и пре-
бывают в убытках там, где другие
получают прибыли.
Когда я понял, что официально

от  районных властей пока не по-
лучу разрешения работать на пас-
сажироперевозках в райцентре, то
решил получить это право в обход
их непосредственно в краевом цен-
тре….
Олег Алексеевич открыл папку и

выложил на стол солидную стопку
документов.
-Пожалуйста, убедитесь, что рабо-

таю я на законных основаниях, -
протянул он один из них. – Вот это
«Сертификат соответствия», кото-
рый позволяет мне заниматься пе-
ревозкой пассажиров. Выдается он
Алтайским краевым государствен-
ным учреждением «Алтайсертифи-
каттранс». В качестве условий его
получения мне пришлось оформить
множество других документов. Вот
это, например, из налоговой инспек-
ции – свидетельство частного пред-
принимателя в сфере перевозки
пассажиров, а это – удостоверение
профессиональной компетентнос-
ти в области перевозок автомобиль-
ным транспортом в пределах Рос-
сии. Чтобы получить его, я прошел
курс обучения по спецпрограмме и
сдал экзамен на «отлично».
А вот эти документы – ответ на

некоторые вопросы читателей, про-
звучавшие в газетной публикации:
договор с АГППК на техобслужи-
вание микроавтобусов, которое про-
изводится каждые десять дней, а
также договор со станцией «скорой
помощи» на медосвидетельствова-
ние наших водителей - оно прово-
дится ежедневно перед выходом в
рейс.
Что касается таких претензий

некоторых пассажиров, как пере-
полненность салона, грязь в нем,
нарушения скоростного режима
водителями, то, признавая их, хочу
заверить тройчан, что эти пробле-
мы у нас временные, и мы их уже
устраняем. Это трудности становле-
ния: отсутствие гаража, опытных

водителей. Сейчас удалось подо-
брать более надежных водителей, в
скором времени будет решена про-
блема с теплым гаражом, где мож-
но будет ремонтировать и мыть ав-
тобусы. Недавно у нас появился
свой механик. Кстати, в каждом  так-
си имеется специальный журнал,
где пассажиры могут изложить свои
жалобы или предложения, - доба-
вил он.

Пассажиров
хватит всем
Братья Рычковы посетовали на то,

как тяжело открывать собственное
дело, не имея большого опыта, в
частности, в сфере пассажиропере-
возок. Пока все заработанные день-
ги уходят на оплату купленных в
кредит подержанных микроавтобу-
сов и их ремонт. «Но эти трудности
временные, потому нас не пугают»,
- считают они. Гораздо труднее да-
ется тяжба с властными структура-
ми и монополистом – Троицким
АТП за право работать в райцент-
ре.
-На нас постоянно оказывают

давление, устраивают всевозможные
проверки не одни, так другие, - воз-
мущается Олег Рычков.
-Не раз бывало, что наш микро-

автобус с пассажирами останавли-
вали сотрудники ГИБДД у здания
милиции, забирали у водителя пра-
ва и возвращали их только часа
через три без объяснения причин,
- поддержал брата Павел. – Еще
более жестко воюют с конкурента-
ми водители АТП, оскорбляя води-
телей маршрутных такси
-Но мы хотим заявить: нас этим

не запугать. Мы не временщики и
пришли работать не на сезон, а по-
стоянно, - подчеркнул О.А. Рычков.
- У нас нет цели вытеснить Тро-
ицкое АТП: пассажиров хватит
всем. И в конечном итоге нас с
ними должна объединять общая
цель – улучшение организации
пассажироперевозок.

Будут новые
маршруты?

А дальше беседа  пошла о бли-
жайших планах ЧП  Рычкова.

-Могу порадовать тех пассажиров,
кому пришлись по душе наши так-
си: мы нашли в г. Новосибирске
инвесторов, которые согласились
вкладывать деньги в  организацию
пассажироперевозок в Троицком
районе, - заявил Олег Алексеевич.
– С их помощью мы планируем
создать собственное автотранспор-
тное предприятие и приобрести
лицензию. Уже в нынешнем году
откроем  станцию техобслуживания,
где будет и теплый гараж. На мар-
шруте в райцентре, помимо микро-
автобусов, появятся еще две «Газе-
ли». Работать планируем по соб-
ственному графику, не подстраива-
ясь под АТП.  Мы намерены также
решить проблему автобусного дви-
жения в селе Троицкое в воскрес-
ные дни. А то районный центр по
воскресеньям похож на вымершее
село.
Еще три «Газели» будут обслужи-

вать новые маршруты: до маслосы-
розавода, до КДС и до Тюмени. Эти
маршруты еще предстоит  отраба-
тывать, чтобы сделать их удобными
для пассажиров.
Есть  у нас  хорошая новость и

для льготников. Мы ведем перего-
воры с краевым ведомством соцо-
беспечения и после заключения со-
ответствующего договора будем
возить и льготную категорию пас-
сажиров. Кстати, фронтовиков мы  и
сейчас возим бесплатно – это дань
нашего уважения к ним.…
Когда братья Рычковы уже собра-

лись уходить, на сотовый телефон
Олега пришло сообщение: «Пыта-
емся решать вопрос по автобусным
маршрутам в краевой администра-
ции, ведь у нас общая задача – улуч-
шить  организацию  пассажиропе-
ревозок в районах края. Власти дол-
жны понимать, что прогресс в сфе-
ре услуг  всегда способствует росту
экономики», - сообщал старший
брат Сергей, проживающий в Бар-
науле и помогающий Олегу «про-
бивать» многие организационные
вопросы в краевых инстанциях.
-Мы точно знаем, чем можно за-

воевать признание населения: ста-
бильностью и постоянством. К это-
му и будем стремиться, - заверил
Олег Алексеевич. И добавил на про-
щанье. – На забудьте написать, что
мы приглашаем на работу опытных
и ответственных водителей. Кадры,
как известно, решают все….

Поздравляем
с золотой свадьбой
наших дорогих
Ивана Лукича

и Зою Алексеевну
М И Н А К О В Ы Х !

Такие даты празднуют нечасто,
Но раз пришла

сей день встречать пора,
Желаем мы на будущее счастья,
А с ним – здоровья,

радости, добра.
Так будьте впредь

судьбой хранимы.
В день вашей свадьбы золотой
Желаем вам любви и мира,
Души навечно молодой!

Сыновья, снохи, внуки.
П. Гордеевский.

Комитет по финансам
администрации района
поздравляет с юбилейным днем

рождения уважаемого
Михаила Ивановича ЗАНЯ!

С юбилеем мы Вас
поздравляем,

Так давно на Руси повелось.
И от чистого сердца желаем,
Чтоб счастливо и долго жилось!

Коллектив
ОАО «Великий Октябрь»

поздравляет с юбилеем
уважаемого

Михаила Ивановича ЗАНЯ!
60 – не праздник старости,
Пусть не чувствует

сердце усталости.
Это зрелость во всем и всегда,
Это опыт большого труда,
Это возраст совсем небольшой,
Если не стареть душой.
Счастья Вам полную чашу
За труд и отзывчивость вашу!

Поздравляем с 18-летием
нашу дорогую

доченьку, сестренку, внученьку
Евгению АКИМОВУ!

С днем рождения, родная,
Поздравления прими!
В жизни сбудутся, знаем,
Все желанья твои.
Пусть мечту и радость дарит
Каждый солнечный рассвет,
И весь мир вокруг пусть знает,
Что тебя счастливей нет!

Мама, папа, брат,
бабушки, дедушка.

Выражаю глубокое соболез-
нование Водяскиной Татьяне
Васильевне, Мартынушкиной
Светлане Васильевне по пово-
ду смерти

В О Д Я С К И Н О Й
Марии Михайловны,

замечательной женщины и
матери.

В.Ракова, с. Троицкое.

Скорбим по поводу смерти
С У М И Н О Й

Нины Васильевны.
Соседи.

П Р О Д АЮ :
-дом. Лермонтова, 20. т. 8-961-

982-51-83.
-дом. Интернациональная,5, т.21-

0-35.
-ВАЗ-21083 90 г.в. ХТС. Т.8-903-

948-13-66.
-ВАЗ-21011 ХТС. Т.36-7-86.
-диван – 2000 руб., ковер 2х3 б/

у в отл.сост. Торг. Т.22-9-57.
-блок, коленвал Т-40. С.Заводс-

кое, Спортивная,12-2, т.5-81.
-свиноматок-ландрасов (опорос в

январе). Т.27-0-23.
-поросят. Т.27-2-02.
-поросят 1,5 мес., привитые. На-

горная, 22-2.
-овец длинношерстных. С. Тю-

мень. Т. 8-905-988-15-27.

ТРЕБУЕТСЯ РАБОЧИЙ.
Т.т. 22-8-94, 22-2-25.

ПРОСИМ ОТКЛИК-
НУТЬСЯ ОЧЕВИДЦЕВ
ДТП, произошедшего 26 ок-
тября около 19.00 в районе
магазине «Восход», для по-
мощи в установлении авто-
мобиля, сбившего двух под-
ростков. Звоните: т.т.21-6-
89, 8-905-985-02-38 или 02
(за вознаграждение).

При проведении надзорных ме-
роприятий выявлен факт реализа-
ции не соответствующего установ-
ленным требованиям вина произ-
водства ООО «Староказацкий вин-
завод» (Украина, Одесская обл., Бел-
город-Днепровский р-н, с. Старока-
зачье, ул. Малиновского, д.9 а), в свя-
зи с чем приняты меры по прекра-
щению его оборота.
В 2006 г., по данным Управлений

Роспотребнадзора по субъектам РФ,
в Российскую Федерацию поступи-
ло около 100000 литров вина про-
изводства ООО «Староказацкий
винзавод».
Учитывая изложенное, Главным

государственным санитарным вра-

СТАРОКАЗАЦКОЕ ВИНО
не покупайте и не продавайте

чом Российской Федерации с
26.10.2006 г. приостановлено дей-
ствие санитарно-эпидемиологичес-
ких заключений на алкогольную
продукцию производства ООО
«Староказацкий винзавод» (Укра-
ина) до устранения выявленных
нарушений.
Прошу информацию о случаях

реализации данной продукции со-
общать по телефонам: (8-232)
46402, 46570.

Е. БАШКОВ,
зам. главного государственного

санитарного врача
по Алтайскому краю.

Наше здоровье

Галина МИРОНОВА.

ИПОТЕЧНОЕ КРЕДИТОВАНИЕ
по федеральной программе от
11 % до 14 %. Районный предста-
витель Алтайской жилищной ипо-
течной компании, здание райпо,
1-й этаж. Т.8-913-231-64-94.

Покупаем НАТУРАЛЬНЫЙ
ЖЕНСКИЙ ВОЛОС ПО ВЫ-
СОКОЙ ЦЕНЕ. Прием 13 НО-
ЯБРЯ  с 9.00 ДО 13.00 по адре-
су: ул.Пушкина, 20, парикмахер-
ская «Марина».

СДАЮ 2-комн.благоустр.квартиру.
    Чапаева,81-5. Т. 21-0-76.

КУПЛЮ 20 тонн угля.
 Т.т.21-3-98, 22-3-95.

  СНИМУ 1-комн. благоустр.
квартиру в центре. Т. 25-2-20.

НАШЕДШИХ ДОКУМЕНТЫ на
имя СЫРОЕЖКИНА В.А. просят
вернуть: М.Горького,57 (за вознаг-
раждение).




